

tempérées de l'Afrique du Sud, il y a d'énormes troupeaux de bêtes à cornes qui proviennent directement d'animaux ayant échappé aux conquérants Espagnols, il y a de cela bien longtemps. En Espagne on s'occupe encore de nos jours à améliorer le troupeau, dans le but barbare d'organiser des combats de taureaux où ces animaux luttent contre des hommes à pied ou à cheval.

Les troupeaux des plaines du Sud-Ouest ont un grand avantage, c'est de se reproduire rapidement, et de pourvoir à leur subsistance sans qu'il en coûte rien à leurs propriétaires.

Depuis plus de 30 ans un grand nombre de ces animaux fournissent les marchés de l'Est et de l'Ouest ; il y eut un temps où on les abattait pour les exporter en Europe sous différentes formes. On n'en trouve plus à présent du type original, excepté dans l'Amérique Centrale et l'Amérique du Sud.

---